



**Préoccupés par la situation qui prévaut dans les régions anglophones du Cameroun, les artistes camerounais ont mis sur pied une place un groupe de réflexions et d'initiatives Citoyennes pour ouvrir le débat sur la crise sociopolitique qui secoue les régions du Sud-Ouest et du Nord-Ouest.**

Dénommé Gric(groupe de réflexions et d'initiatives citoyennes) cet organe est l'oeuvre de 42 artistes qui entendent mener des réflexions et des débats afin de sortir ces régions des violences auxquelles elles font face depuis près de deux ans.

Il s'agit d'une plate-forme indépendante de toute structure politique ou confessionnelle dans laquelle se retrouvent des personnalités telles que les écrivains Eugène Ebodé, Pade Mongo, Gaston Paul Effa, ou encore la musicienne Sissy Dipoko.

"La situation est bloquée au Cameroun. On ne peut pas laisser la seule réponse aux militaires. Il faut ouvrir le débat avec une médiation citoyenne, que toute la société se sente impliquée et pas seulement les mandatés", explique l'écrivain Eugène Ebodé.

Cette plate forme marque la première d'envergure qu'initient les artistes camerounais depuis le

début des violences dans les régions anglophones en novembre 2016.

---